
친환경쌀 생산비 조사 3차 연구모임

■ 일시: 11월 15일 오후 6시

■ 장소: 농업인회관 회의실

■ 참석: 김병혁, 전양배, 김영규, 김봉균, 서명수, 김경수, 정일민, 김석찬, 김철수, 
채희성, 정상진, 권용보, 황의경, 이민우, 손중설, 김순성

■ 논의내용
◌ 친환경쌀 생산비조사 현황점검
   - 추수와 100개학교 학교논만들기 추수잔치 사업으로 조사진행이 원활하게 진행

되지 못했다. 이제 급한 일정은 정리가 되었으니 시군별로 12월 초까지 조사를 
완료한다.

   - 조사가 완료되는 시군은 취합해서 사무처로 보내고 조사 진행이 지역 여건상 
어려운 지역은 사무처에서 직접가서 조사를 진행한다.

◌ 친환경쌀 학교급식 공급가격 협의
   - 현재 충남도와 2014년 친환경쌀을 현물지원방식으로 공급하는 방안을 협의중

이다.
   - 현물급식 방안이 추진되면 가격은 시군별로 가격결정위원회를 구성해서 결정하

게 됨으로 충남도 차원에서는 우리가 조사한 친환경쌀 생산비를 기초로 기준가
격을 제시할수 있도록 협의하기로 한다.

■ 회의사진

 


